



Nombre de alumno:

Karen Juselen Robledo Ortiz

Nombre del profesor:

María del Carmen Cordero Gordillo

Nombre del trabajo:

Capitulo VI Resumen

Materia:

Taller de Elaboración de Tesis

Grado: 9° cuatrimestre Grupo: "A"

**Comitán de Domínguez Chiapas a
03 de julio del 2020.**

Construcción del marco teórico (mapa conceptual)

Para llevar a cabo la elaboración de un marco teórico (mapa conceptual), es necesario conocer a fondo los pasos que se deben realizar para poder lograr que nuestro marco teórico sea eficaz.

Al empezar a elaborar el marco teórico, y conociendo el tema del que se va a hablar, es importante verificar las fuentes de información de las que se está extrayendo la información, ya sea de libros o de páginas de internet. Una vez que ya hemos extraído la información de las diferentes fuentes y que las hemos unido, podemos empezar con la elaboración de nuestro marco teórico.

Para iniciar con el marco teórico el primer paso que se lleva a cabo, consiste en ordenar la información recopilada, de acuerdo al tema o subtema del que se está mencionando; para poder ordenar la información de manera adecuada, también existen varios campos que podemos usar como son; ordenar de manera cronológica, por subtemas, por teorías, por índices, según el criterio, etc.

De acuerdo a varios autores, que dan su punto de vista acerca de los mapas conceptuales, sugieren usar varios métodos para llevar a cabo la realización de un marco teórico, para de esta manera lograr lo que se propone, ya que lo más importante es que resulte eficaz. Para la elaboración de un marco teórico es necesario conocer los métodos que se pueden usar, y determinar cuál es el más eficiente y eficaz, para poder trabajar, algunos de los métodos pueden ser los siguientes;

Método de mapeo

Este método como bien sabemos se refiere a la creación de un mapa conceptual, y por ende esto nos permite profundizar en la revisión de la literatura y de esta manera podamos tener un planteamiento adecuado, bien estructurado y claro.

Método por índices

Consiste en desarrollar un índice de este, global o general e ir observando con delicadeza de que se trata y los subtemas que se desprenden, hasta que sea sumamente específico y comprensible, luego se coloca la información de manera adecuada correspondiente dentro del esquema.

Es importante conocer que para llevar a cabo este método, es necesario que nos limitemos a plasmar información específica como los antecedentes, aunque se busca información de manera global y general, en el cuadro solo se plasma información específica.

Es importante conocer que dentro de nuestro marco teórico, es necesario verificar las referencias que deben usarse, como sabemos no existe en si un límite de referencias que se pueden usar, ya que existen marcos teóricos extensos y otros pequeños. Sin embargo algunos autores sugieren que usen como mínimo 30 referencias para una tesis de pregrado o maestría o artículos para publicar en revistas académicas.

De igual manera es importante, al realizar un marco teórico es necesario conocer que tan extenso tiene que ser, son múltiples los factores que determinan la extensión de un marco teórico. Para saber acerca de esto, es necesario tomar en cuenta la opinión de algunos autores más relevantes como; Creswell, recomienda que el marco teórico de propuesta de tesis, debe tener entre 8 y 15 cuartillas estándares; Savin-Baden y Major, consideran una extensión aproximada de 10, 000 palabras y desarrollar entre cuatro y cinco apartados fundamentales.

Para redactar el marco teórico es importante redactar su contenido, adhiriendo párrafos y citando apropiadamente las referencias.

Para citar los textos tomando en cuenta el formato APA 6° edición, es importante saber que una cita es la manera de expresar parcialmente las ideas o afirmaciones que se incluyen en un texto con referencia precisa de su origen o fuente. En el estilo APA se utilizan paréntesis dentro del texto en lugar de notas al pie de página o al final del texto. Para este tipo de cita es necesario incluir el apellido del autor, el año de la publicación y la pagina en cual está el texto extraído.

Cuando la cita tiene menos de 40 palabras se escribe inmersa en el texto, entre comillas y sin cursiva.